



Neue Natur-Kindergruppe in Prien

Beitrag

In Zusammenarbeit mit dem BUND Naturschutz gründet sich in Prien eine neue Natur-Kindergruppe. Hierzu sind Kinder zwischen sechs und neun Jahren herzlich willkommen. Die Gruppe trifft sich 14-tägig (sowie ganzjährig) nachmittags Donnerstag jeweils um 15 Uhr für rund 2,5 Stunden, um spielerisch und mit viel Freude die freie Natur zu erforschen. Der Treffpunkt ist im Eichental oder am Herrnberg, die Orte wechseln je nach Wetter. Die Gruppe wird Wälder durchstreifen, Flussufer und Wiesen erkunden und so die Schönheit und Lebendigkeit der Natur- und Tierwelt erleben und kennenlernen. Außerdem sind z. B. Ausflüge zum Imker, zu einem Biobauernhof oder zu einer Igelstation geplant.

Die Teilnahme an der Gruppe ist kostenfrei. Die Kindergruppe startet am 6. und 27. Juni jeweils mit einem Schnuppertag. An diesen Tagen dreht sich alles rund um das Thema Bäume, passend zum Eichental, das so viele besondere und alte Bäume hat, die die Gruppe kennenlernen wird. Es gibt eine Baumschatzsuche, sowie Kennenlern- und Naturerfahrungsspiele.

Die Betreuerinnen freuen sich auf ein spannendes Gruppentreffen.

Anmeldungen zu den Schnuppertagen und weitere Infos bitte bei Katharina Maria Puchalla (Tel: 08051/6019830, kathy@kathys-zauberwelt.de, www.kathys-zauberwelt.de) oder an die Kreisgruppe Rosenheim (Steinböckstr. 7, 83022 Rosenheim, Tel: 08031/12882).

Text und Foto: BUND Naturschutz Rosenheim



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. BUND Naturschutz
2. Natur
3. Prien am Chiemsee